
Stadt Klütz

Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Wirtschafts-, Tourismus- und Umweltausschusses 
der Stadt Klütz 

vom 29.06.2021

Top 4 Bestätigung der Niederschrift der Sitzung des WTU-Ausschus-
ses (18.05.2021)

Ein Ausschussmitglied merkt an, dass das Fahrradfahren auf den Gehwegen in der 
Stadt stark zugenommen hat. Für diese Problematik sollte langfristig eine Lösung 
diskutiert werden.

Die Niederschrift der vorangegangenen Sitzung wird einstimmig bestätigt.


